

Wasserschacht und Leitungen werden erneuert: Bauarbeiten in der Kreuzung Pulverhausstraße / Durmersheimer Straße

Vorübergehende Sperrung ab 19. Januar bis voraussichtlich 29. April.

Karlsruhe, 19. Dezember 2025. Die Stadtwerke Karlsruhe Netzservice GmbH führt vom 19. Januar 2026 bis voraussichtlich zum 29. April 2026 an der Kreuzung Pulverhausstraße / Durmersheimer Straße / Rheinhafenstraße eine Baumaßnahme durch. Die Bauarbeiten dienen der Erneuerung eines Wasserschachtes. Die Notwendigkeit dazu wurde bei einer Baumaßnahme Anfang 2025 festgestellt. Die notwendigen Arbeiten konnten damals aus Zeit- und Materialgründen nicht abgeschlossen werden. Der Wasserschacht wird zunächst vollständig zurückgebaut und im Anschluss ersetzt. Parallel dazu werden die angeschlossenen Wasserleitungen erneuert. Das Tiefbauamt der Stadt Karlsruhe führt gleichzeitig eine Straßensanierung durch. Durch die Bauarbeiten sichert der Stadtwerke Netzservice die zuverlässige Wasserversorgung der Bürgerinnen und Bürger langfristig ab.

Für die Dauer der Maßnahme kommt es zu verkehrlichen Einschränkungen im Kreuzungsbereich Pulverhausstraße/ Durmersheimer Straße / Rheinhafenstraße: Beide Fahrtrichtungen der Pulverhausstraße werden jeweils auf einen Fahrstreifen reduziert. Die nördliche Durmersheimer Straße wird zur Sackgasse, die südliche Durmersheimer Straße bleibt an die Pulverhausstraße angebunden. Ein Überqueren ist für den Kfz-Verkehr während der gesamten Bauzeit nicht möglich. Die Gewerbebetriebe und der Einzelhandel im Umfeld bleiben uneingeschränkt erreichbar. Aufgrund der veränderten Verkehrsführung ist jedoch mit einem erhöhten Stauaufkommen zu rechnen. Umleitungen werden vor Ort ausgeschildert. Fußgänger*innen und Radfahrende werden gesichert durch den Baubereich geführt.

Die Baumaßnahme erfordert zudem eine Umleitung der Buslinie 26:

Fahrtrichtung Entenfang:

Vom Hauptbahnhof (Vorplatz) bis zur Haltestelle TÜV verläuft die Linie auf dem regulären Fahrweg. Anschließend erfolgt die Umleitung über den Heidenstückerweg, die

Bernsteinstraße und die Pulverhausstraße zurück in die Durmersheimer Straße. Danach fährt die Buslinie 62 wie gewohnt weiter Richtung Entenfang.

Fahrtrichtung Hauptbahnhof:

Ab der Haltestelle Friedhof Grünwinkel fährt die Linie über die Durmersheimer Straße, dann rechts in die Zeppelinstraße, links in die Eckenerstraße, links in die Rheinhafenstraße und weiter rechts in die Durmersheimer Straße. Von dort führt die Strecke über den Heidenstückerkweg und die Eichelbergstraße zurück zur Haltestelle TÜV und anschließend auf dem gewohnten Fahrweg zum Hauptbahnhof.

Aufgehobene und verlegte Haltestellen:

- Die Haltestellen **St. Josef Kirche** (beide Richtungen) sowie **Durmersheimer Straße** (Richtung Hauptbahnhof) entfallen während der Bauzeit.
- Die Haltestelle **Sinner** (Richtung Hauptbahnhof) wird in die **Zeppelinstraße** verlegt.

Der Stadtwerke Karlsruhe Netzservice setzt alles daran, die Baumaßnahme schnellstmöglich abzuschließen, um die Beeinträchtigungen für Anwohnende und Verkehrsteilnehmende so gering wie möglich zu halten.

Bei Fragen zu den Baumaßnahmen können Anwohnende sich jederzeit an den Netzservice wenden. **Aktuelle Informationen zu den Straßenbaumaßnahmen und Umleitungen** finden sich auch im Mobilitätsportal mobil.trk.de.

Ansprechpartner für Fragen aus der Bevölkerung:

Stadtwerke Karlsruhe Netzservice GmbH

Projektleitung

Markus Hasselbach, markus.hasselbach@netzservice-swka.de

Tel. +49 721 599 3858

Redaktionskontakt: Mareike Inhoff, mareike.inhoff@stadtwerke-karlsruhe.de